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猪熊会長クラプターケット見なおそう出席・親睦．そして奉仕を・・・

、
例会５９年１２月２０日第３３２号

欠席者（１名）病欠（２名）
中西 司 会 S A A 古 木 勝 治 君

ソングリーダー上村幹雄君『それでこそロータリー」

< ケ ス ト 〉
岩崎美夫氏（大和市教育委員会教育総務部長）
ジェフ・マーティン君（交換学生）

感想を頂戴致しました。（回覧）
又、次年度（1985～1986年度）地区クラブ奉仕

委員として亀谷会員に委嘱状が届いております。
｡今年度７月～９月までに入会されました方々に対

しカンセコRI会長よりの認定書が届いておりま

すのでお渡し致します。（児立、小林、木村、染
矢、三浦の各君）
。大変残念なことですが、当クラブ創立会員として

ご活躍いたざきました大高会員より一身上の都合
ということで退会の申入れがありまして、理事会
で受理致しました。

〈 ビ ジ ； タ ､ ÷ 〉

青木哲君（藤沢北）保志順一君（橦浜瀬谷）
名屋大二君（綾瀬）山地旦士君（大和田園）
星幸男君小森侃君竹中滋治君

一一本光舅君長谷川清一郎君（大和）

< 会 長 報 ミ 告 〉
。１２月８日の四クラブ合同例会には大勢の皆様の
ご出席をいたずきありがとうございました。親
睦委員の方々にも感謝申し上げます。
。津田進ガバナーより先月公式訪問を終えての

< 幹 事 報 告 〉
。例会の変更がございますのでご注意いたごきたい
と思います。 』Ｌ

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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例会日：毎週木曜日１２8寺30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 重 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員ニ松本(三）・上村・伊藤信）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ２ 月 ２ ７ 日
忘 年 夜 間 例 会 於 菊 華 飯 店
伊藤英夫幹事「半期報告」

次 週 予 定 １ 月 ３ 日
正月３ヶ日につき休会

会 員 数
48名

出 席 数
45名

出 席 率
97.83％

前回の修正

１００％



先ず来週27日附は６時30分より菊華飯店
１月３日中は正月三ケ日のため休会
１月10日附は１月８日㈹６時30分より新年会を

兼ねてジェフ君の送別会を行ないます。

ロータリーの原点に返っていたざき和やかに過

ごしていたごく為に計画致しておりますので多

数のご出席をお願い致します。
③先日の合同例会に多数ご参加いたごきましたこ
とを改めてお礼申し上げます。ご出席されなか
た方は80年代は離婚の危機ということだそう

ですのでご注意をお願い致します。
< 委 員 会 報 告 >
会員増強委員会委員長富沢重徳君

先日皆さんに会員推薦状況報告書というお願いを
致しましたが、本日迄にご提出いたずくことにな
っております。お帰りに私までお願いします。

尚、お忘れの方、又はまだあたってない方は27日
までに必らずご提出下さい。目標達成にご協力を
お願い致します。
ジェフ・マーティン君カウンセラー北砂冨三君

カウンセラーとして最後のお願いを申し上げます。
ジェフマーティン君が１月１１日に帰国することに

なり日本にいる期間がわずかとなっておりますが
１２月29日～１月７日までが今の処予定がなくフリ
ータイムとなっております。もしご都合のつきま

す方は是非彼を招待し、英会話の勉強の機会をつ
くって下さい。
クラブ会報委員会委員長松本三郎君

第３２４回例会々報の訂正をお願いします。
第１頁下から５行目の最後に「読」を入れ
第４頁上から４行目尾久島は屋久島に
それぞれ御加筆、御訂正をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 後 藤 定 毅 君
①12月27日附の夜間例会を楽しく過ごそうという
ことで親睦委員会を中心にプランを立てａおり

ますが、私を除き格調の？い人ばかりで良い案
がうかびません。そこで連絡網の伊藤幹事グル
ープ。に後藤、三浦、藤田グループ・は染矢、木村、

猪熊グループは原田、岡本、上田グループは小
林、児立とそれぞれ親睦委員が入りましてグル
ープをつくりました。当日までにご相談の上何

かやっていたぎくようお願い致します。
②１月20日旧)に第２回家族会を開催致します。
場所は新宿末広亭です。現代社会は非常にスト
レスの多い価の中でして、こういう忙しい中に
一日皆様に笑いと楽しさを提供し、仕事を忘れ

｢三̅割＊めでとうございます／
６年皆出席鈴木久次郎君

近藤富士男君
お 誕 生 日 芦 田 敬 治 君 （12月12日）

亀谷志郎君 （12月14日）
原 田 穆 君 （12月2旧）

御夫人お誕生日木村誠二君紀史江夫人（12月13日）
亀谷志郎君はま子夫人（12月14日）

橋本健彦君明子夫人（12月16B)
松本忠明君八千代夫人（12月17日）
前原一男君昌美夫人（12月18日）
中西功君多惠子夫子（12月24日）

結婚記念日古田士勝美君（ 1 1 月 2 5 日）
長 野俊八君（ 1 2 月 1 4 日 ）

創 業 記 念 日 松 本 忠 明 君 （ 1 2 月 1 5 日 ）
鈴木久次郎君（12月25日）

入会記念日鈴木久次郎君（53年12月７日）

近藤富士男君（53年12月14日）
山中忠誠君（55年12月18日）
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心の中のクラブ奉仕
それは、あなたがクラブ例会にいつも携え

て行くものである。あなたが欠席するとその
存在が痛感される何かである。心の中にある
が、ピンよりも目立つ。それとは何か？あな
たの態度である。
クラブ例会には最上の態度を持して出席し

よう。ロータリーにはそれだけの値打ちがあ
るではないか？
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施設的には小学校には全部ブールはありますが、
中学校のプールということでいわれております。
作るには効率的なものをということで、南、中、
北につくって中学校でも使いながら市民の方も使
えるようにしては…･･･という構想になっています。
又、茅ケ崎、相槙原ではすでにつくっておられま

す市民休暇村をつくりたいと思っています。余り
遠くても利用されないし、大和としては慾張った

考え方をもっていましてキャンプも出来て、スキ
ーも出来て温泉にも入れてというようなことを考

えております。当面の問題で、人口は減っており

子供の数も減っておりますので余剰教室がありま
すので特別教室に転用していこうという考え方も
ありますが、一方ではまだプレハブのある学校も
あります。すると学区の再編成ということも出て
きます。学区を決めるのは歴史的ないろいろな問
題がありまして、簡単に変えることは出来ないの
ではないかと考えております。しかし将来的には

考えなければならない問題であると思います。
特別教室を利用する中では保険室の要望が多くな
っています。保険室の利用度が高く増やさなけれ

ば足りないのが現状です。
留守家庭児童対策ということも社会の流れの中
の現象ですが、各単位でグループをつくり学童保

育をやっていたずいている所もあります。がこ西
らを市で取り組んでいかなければいけないと思っ
ています。又何をするにも福祉の心がなければい

けないということで先ず先生方に勉強してもらい
それを子供達に教えてもらうのです力;、これがい
つになったら花が咲くのか楽しみでもあり不安で

もあります。
大和の59年度の予算の中では一般会計で２８２億
の予算を組み、その中で教育費は26％の74億です。
将来に亘っての大和の税状況はそんなには伸び
ないのではないかと思います。これから大和の行
政をやっていくには皆相当勉強して慎重にやって
いかなければならないのではないかと思っていま

す。
-教育問題にからみ市の総合計画や財政面からも

これからの大和についてのお話を伺いました-

|ｹｽﾄｽﾋーカー’ゲストスピーカー
岩 崎 美 夫 氏

｢２１世紀の教育行政」

蕊 略歴：３８年５月大和市教育委員会
事務局職員に奉職され総務部庶務課
秘書係長、渉外課長広報渉外課長
企画渉外部基地対策課長市民部衛
生課長市民部市民健康課長管那
部管財課長市民部長等々を経て
58年11月教育委員会教育総務部長就
任

蕊蕊蕊蕊蕊

’
と､うして本日の話の題をつけたかと申しますと

大和市では今総合計画をつくっておりまして、昭
和75年を目標にということでやっておりまして、
それが２１世紀になるので２１世紀という大それた言
葉を使わせていたＴきました。
大和の教育行政の中では学校建築はだいたい終
り小学校20校、中学９校です。ですからこれから
は教育内容の充実に心をむけていこうということ
ですが、これは予算を投下したからといってすぐ
結果は表われませんので大変難しい問題です。

教育というのは20年30年先を考えていかないと効
果が出てこないものですので将来に向って真剣に
考えなければいけないのではないかと思います。
総合計画の中で今教育委員会ではどのようなこと
を考えているのかと申しますと、教育内容の充実
ということでは具体的にはお話は出来ませんが、

予算は出来るだけ増やしていこうという考え方で
す。はっきり建物的で言えるのは、７５年までの間
に造っていきたいのが教育センターです。教員が
勉強してもらい。それによって子供達が育つとい
うことで必要なものだと思います。子供科学館
大規模集会施設たぎしこれは教育だけではありま
せん。博物館、総合体育館これは今年すでに設計
をしております。だいたい相模原と同じような形
になるのではないかと思います。（30億近く）現
在県立運動場といわれております南側の隅に体育
館を、北側の野球場の所を陸上競技場に(４００m
の準公認のもの）野球場を福田の方に持っていく
という考え方をしています。
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<ヱﾏｲﾙﾎｯｸｽ>■委員菊地康公君
青木哲君（藤沢北）お世話になります。
保志順一君（横浜瀬谷）度々お世話になります。
名屋大二君(綾瀬）お邪魔します6宜しく…。
山地旦士君（大和田園）本日は宜しく……。
ジェフ・マーティン君今年はほんとによかった。
です。みんな大和中ロータリアンにありがと
うございました。すごくよかうた／/〃

星幸男君（大和）本日も宜しく
小森侃君（大和）宜しくお願いします。
竹中滋治君（大和）久しぶりでお邪魔しました。

今年も残りすぐなくなりましたが本日も宜し
くお願いします。

一本光勇君（大和）本日はお世話になります。

長谷川清一郎君（大和）お世話になります。
土屋翁三君２回欠席しました。合同例会も出

られず申し訳ありません。山中さん先日は雨
の中お送りいたぎき本当に有難うございまし
た。持つべきものは友．…･…・・ロータリーは
素晴らしいですね。

高橋政勝君ジェフ君、先日は光中の授業に参
加していたぎきありがとうございました。生
徒達も大変喜こんでいました。

南川忠常君当金庫は皆様方の厚いご支援によ
‘‘り大正13年12月６日の設立以来、去る12月６

白に還歴を迎えることが出来ました。感謝申
～し上げ三コ二コさせていたずきます。

前原一男君皆さん後をご覧下さい。輝くカツ'.!《う°を…｡これはｺﾙﾌ同好会に寺田､長谷川

両パスト会長がご寄贈下さいました。心より
お礼申し上げます。前年度カップの取りきり
戦を後日行ないたいと思います。
又、本日は女房の誕生日を祝っていたごきま
してありがとうございます。

岡本重之君先日の四クラブ合同例会欠席して
すみません。こんどは必らず出席致します。

近藤富士男君６年間無事に出席を続ける事が
出来ました。健康に感謝してスマイルします。
入会記念のお祝も有難うございます。

鈴木久次郎君６年皆出席、創業記念、入会記

念まとめてお祝ありがとうございます。
今年最後のスマイルを大きいので……。

芦田敬治君誕生日のお祝ありがとうございま
した。本年もすこしになりましたが今後とも
宜しく･･…･・

亀谷志郎君１２月14日、四十七士打入りの日、
私と家内とそのと３人が生まれました。
私（朝）、家内（昼）、娘（夕方）生みわけ

も見事です。
原田穆君誕生日を祝っていたぎきありがと

うございました。５３才となりました。
橋本健彦君妻の誕生日を祝っていたぎきあり

がとうございます。

木村誠二君妻の誕生日を祝っていたずきあり
がとうございます。

松本忠明君創業記念、女房の誕生日両方有難
うございます。色々書くと食事が逃げるので。

長野俊八君結婚記念のお祝有難うございます。
シルバーウェディングまであと一歩。健康に

気をつけて頑張ります。
古田士勝美君結婚記念日を祝っていたごきあ

りがとうございます。
山中忠誠君入会記念日は、一つトシが増える
事です。お祝有難うございます。

染 矢 信 行 君 児 玉 清 君 木 村 誠 二 君 ど う
いう理由でいたずいたのか（カンセコRI会

長よりの認定書）解りませんがスマイル委員
長より声がかゞりましたので.…..。

三浦泰之君何が何だかよくわかりません。

小林舅君認定書をいたずきありがとうござ
います。

へ

へ

時間の質

生きるということは、年数でなく功續で測

られる。
…日時計の銘


